

ヒトの心を扱う脳科学とその倫理 ～学際共創研究の方向性～

ヒトの脳を対象としたブレイン・マシン・インターフェース技術をはじめ、人間の精神活動へ介入する研究が飛躍的に進展しています。脳科学の現状と倫理学との関係話を話します。

※ 本イベントは新潟大学令和5年度U-goグラントの助成を受けています。

2023年 **10月26日 (木)** 18:00 – 19:00

対象者：本テーマに関心のある方（市民の方の参加も歓迎します）

会場：異人池建築図書館喫茶店（Zoom参加も可能）

※会場参加は定員（30名）になり次第締め切り

参加費：無料 ※会場参加はドリンクの注文が必要になります
（喫茶店で各自ご注文ください）

プログラム：

- | | |
|--------|---|
| 話題提供 | 欧米における脳神経倫理学の発展
福士珠美 東京通信大学人間福祉学部 教授 |
| コメント | 脳科学と学際研究：新潟大学のポテンシャルについて
島田 斉 新潟大学脳研究所 教授 |
| モデレーター | 白川展之 新潟大学ELSIセンター副センター長 |

申込方法：事前申込み制 .URL ↓ / .QRコード →

<https://forms.gle/XSRhnooRfwkzE7Gf8>



問合せ先：新潟大学研究統括機構ELSIセンター elsi@jura.niigata-u.ac.jp

